



LA MINISTRE DES DROITS DES FEMMES RENCONTRE DES MALIENNES

A la Maison des Femmes de Montreuil

Le 25 janvier, la ministre des Droits des femmes Najat Vallaud-Belkacem est venue à la rencontre de ces Maliennes de tous âges, de toutes professions, engagées dans les nombreuses associations. Aux côtés du député de Seine-Saint-Denis Razzy Hammadi et de Dominique Voynet, elle a écouté leurs préoccupations, entendu leur effroi à propos du conflit au Mali. Et la ministre de constater que *« toutes sont mobilisées pour que la reconstruction de l'unité nationale au Mali soit aussi l'opportunité pour les femmes de reposer les questions de l'indépendance économique des femmes et de la libre disposition de leur corps »*.

TOUS MONTREUIL / N°90 / DU 12 AU 25 FÉVRIER

http://www.montreuil.fr/uploads/tx_estiondoc/tm90web.pdf